

Grundsatzerklärung zu Elektro- und Elektronik-Altgeräten (WEEE)

Mit dieser Erklärung möchten wir sicherstellen, dass unsere Kunden informiert sind und ihre Pflichten gemäß der WEEE-Richtlinie erfüllen können.

Verfasser: Carbon Heater GmbH
Auf Stocken 1
78073 Bad Dürkheim
Deutschland

Die **WEEE-Richtlinie (Richtlinie 2012/19/EU)** über die Entsorgung von Elektro- und Elektronikaltgeräten verpflichtet Hersteller und Vertreiber von elektrischen und elektronischen Geräten, ihre Abfälle umweltgerecht zu behandeln. Solche Abfälle dürfen nicht auf Deponien entsorgt werden. In Deutschland gilt das **Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG)**, das die Pflichten der Hersteller und Vertreiber von Elektro- und Elektronikgeräten regelt. Diese Vorschriften betreffen alle Unternehmen, die elektronische oder elektrische Geräte importieren, herstellen oder umkennzeichnen.

Die **Carbon Heater GmbH** ist als Hersteller von elektrischen Heizelementen gemäß den Bestimmungen des ElektroG verpflichtet, sich an ein **WEEE-Compliance-System** anzuschließen. Wir haben uns für die WEEE-Registrierung entschieden und sind unter der **WEEE-Reg.-Nr. DE 32636890** bei der zuständigen Rücknahmesystemgesellschaft registriert. Damit erfüllen wir unsere gesetzlichen Verpflichtungen und stellen sicher, dass unsere Produkte entsprechend den deutschen und europäischen Anforderungen behandelt werden.

Alle von uns gelieferten Produkte, die elektrische oder elektronische Funktionen erfüllen, sind gemäß der WEEE-Richtlinie gekennzeichnet.

Die Verantwortung für die ordnungsgemäße Entsorgung der Produkte nach deren Lebensdauer liegt beim Endkunden. Wenn unsere Heizelemente in ein Endprodukt integriert werden, liegt es in der Verantwortung des Herstellers des Endprodukts, die Entsorgung und die Einhaltung der WEEE-Vorgaben sicherzustellen.



Miko Zajac
Geschäftsführer



Andrejel Zajac
Geschäftsführer

Principle Statement on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE)

With this statement, we would like to ensure that our customers are informed and can meet their obligations in accordance with the WEEE Directive.

Issuer: Carbon Heater GmbH
Auf Stocken 1
78073 Bad Dürkheim
Germany

The **WEEE Directive (Directive 2012/19/EU)** on the disposal of waste electrical and electronic equipment requires manufacturers and distributors of electrical and electronic equipment to handle their waste in an environmentally responsible manner. Such waste must not be disposed of in landfills. In Germany, the **Electro and Electronic Equipment Act (ElektroG)** governs the obligations of manufacturers and distributors of electrical and electronic equipment. These regulations apply to all companies that import, manufacture, or rebrand electrical and electronic devices.

Carbon Heater GmbH, as a manufacturer of electrical heating elements, is required to join a **WEEE compliance system** in accordance with the provisions of the ElektroG. We have opted for WEEE registration and are registered under **WEEE Reg. No. DE 32636890** with the responsible take-back system. This ensures that we fulfill our legal obligations and that our products are handled in accordance with German and European requirements.

All products we supply that perform electrical or electronic functions are marked in accordance with the WEEE Directive.

The responsibility for the proper disposal of products at the end of their life lies with the end customer. If our heating elements are integrated into a final product, it is the responsibility of the manufacturer of the final product to ensure the disposal and compliance with the WEEE requirements.



Miko Zajac
CEO



Andrejel Zajac
CEO